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这篇文章给大家聊聊关于贵州 区块链，以及贵州区块链公司对应的知识点，希望
对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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贵州烨泰科技有限公司是做什么的

贵州烨泰科技有限公司是一家专注于区块链技术开发与创新的公司，成立于2017
年，总部位于中国贵州省的贵阳市。

公司的主要业务领域包括区块链技术研究、数字货币钱包开发、智能合约开发和区
块链应用解决方案开发等方面。公司致力于促进区块链技术在金融、政务、数据安
全等领域的应用，为客户提供全方位的数字资产管理和交易服务。

烨泰科技注重技术研究与创新，业务涉及巨量交易引擎、个性化数字货币钱包、种
类多样化的数字资产管理系统，智能合约平台，以及区块链的商业应用及技术开发
等领域，为客户提供领先的区块链技术与产品解决方案，以满足不同客户的需求。

综上，贵州烨泰科技有限公司注重区块链技术的研究和创新，旨在为客户提供数字
化资产管理和交易等服务，以及智能合约开发和区块链应用解决方案，以帮助客户
实现数字资产的高效交易和管理运营。

作为贵州人，我想问一下什么是大数据？

其实，对大数据比较简单粗暴的理解，我认为可以理解为“算法”，什么是算法，
也就是相当于计算机，通过你的消费习惯、浏览记录、生活轨迹等等的数据收集，
然后通过一些计算公式，描绘出具体的个人的生动形象来，其实有点类似于考古学
界里面的复原古代人的人脸那种感觉。

△贵阳大数据靶场

大数据对于商业的价值和运用不言而喻，现在都讲求精确的客户群体，也就是说，
你卖一双鞋，是针对具体的老年人？儿童？少妇？还是商务男士？都有专攻领域，
这种类目在生活中是五花八门的，千人千面，个性化营销，通过人力是很难分析各
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种数据和信息的，因为体量太庞大，这就需要用计算机进行大数据分析，精确定位
到你的产品专门适应的客户群体，那么就可以节省很多宣传和运营成本。

未来大数据可能还会用在机器人和AI（人工智能）领域，也就是说，机器人在模仿
人的行为、人工智能化等方面，都是依靠一套数据模式来支撑起来的。

△贵安新区的腾讯大数据中心

曾经也有人提到过“区块链”，其实区块链可以理解为一种基础逻辑，也就是说，
有点类似于0和1这种二进制的算法，改变人们通常使用的10进制的加减乘除这种算
法，直接从算法改变，构造出来的模型自然也不一样。

当然，还有更大一部分人，对大数据的理解，其实就是一些数据存储的“机房”，
然而，我们始终认为，不管是从宣传造势，还是从官方定位而言，贵州的大数据都
不会简简单单只是“机房”而已，更重要的还是数据产业，比如数据交易（有商业
价值的数据信息买卖）、数据研究、数据脱敏处理、数据安全传输等相关产业，也
可能被带动起来。

△大数据产业园区

对于贵州和贵阳而言，有了大数据的“机房”是硬件方面的物质基础，未来如果加
大科技和人才方面的投入，可能这个产业也会在数据的储存地，也就是“机房”所
在地逐渐兴起，毕竟，数据研究应当考虑“就近原则”，尽量降低传输过程中的成
本和安全隐患。

总体上说，贵州和贵阳做大数据产业，现在大势已经几乎成就，未来只要科技和人
才方面跟上，吸引更多热钱和资本来投入相关产业，不怕出不了成果，毕竟这也是
时代大势所趋，作为“中国数谷”的贵阳，还是很有希望的。

区块链是什么？如何看待区块链？

谢谢悟空问答的邀请！

长久关注我的网友都知道我对区块链和比特币的观点，正好看到钱塘号的一篇文章
，和我的观点一致，且分析得非常精准，就借用其中部分内容小结一下吧。

1、区块链是一种鸡肋技术
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人类社会任何技术的发明应用，本质都是为了提高社会的生产效率。而所谓区块链
技术本质不过是几种早已成熟的技术的大杂烩，冗余且十分低效，除了提高了洗钱
和诈骗的效率以外，对人类社会的进步毫无贡献。

2、不是蠢就是坏的区块链媒体

空气币和区块链的造富神话，让区块链自媒体也开始迎风乱扭。一群群根本不知道
区块链为何物的妖魔鬼怪纷纷进驻区块链自媒体战场，开始大放厥词胡编乱造。

现在搞区块链的每个人其实都想去掉现有的中心，让自己变成中心，这是人性使然
，不管人类社会发展到什么程度，人性的贪婪永远不会改变。区块链的谎言就像“
没有中间商赚差价”一样，本质都是想把其它中间商都干掉，让自己成为最大的中
间商。

区块链技术淋漓尽致地展现了人与人失去了信任之后社会所需要付出的高昂代价，
当既有信托机制崩溃的时候，阴谋家和野心家以及诈骗犯又是如何趁虚而入，疯狂
收割的。

总之，任何东西，但凡只要和区块，链，分，分布式，记账，加密，验证，可追溯
等等这些个关键词沾到哪怕一点点，这些所谓的区块链媒体人就会像狗闻到了屎了
一样疯狂地把区块链概念往上套。

下面再借用巴菲特谈比特币延伸一下。

因为符合上述定义的、以比特币为代表的原教旨区块链技术，是反效率的，从经济
学角度来说，不但不是一种帕累托改进，甚至还可以说是一种帕累托倒退。

5月5日，“股神”巴菲特在他领导的伯克希尔哈撒韦公司股东大会期间表示，比
特币是一种“赌博设备”，不生产任何实质性的东西。他说，比特币“不生产，不
和你对话，什么都不做。它就像一个海贝壳或者什么东西，那对我来说不是一种投
资。”

巴菲特说，比特币有一点有限的用处，那些和欺诈活动有关。比如我揪一颗纽扣就
可以当token，然后出价1000美元卖给你，看今天之内能不能涨到2000美元。

巴菲特表示，比特币有一点有限的用处，那些和欺诈活动有关。它们和很多骗局联
系在一起，已经消失了。这方面有非常多的损失。

和我之前反复强调的对比特币的观点完全一致……
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点到为止吧。

你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

贵州2019年的数博会有什么新产品发布？

作为一年一度的科技盛典之一，国内外的企业会纷纷借此机会发布展示自己最新的
科技产品，2019年知道的就有旺链科技的VoneTracer区块链追溯平台发布。浪潮
混合云解决方案全球首发、满帮集团数谷观察民生指数发布、小i机器人发布会、等
等。大家有兴趣的可以去现场观看。

关于贵州 区块链，贵州区块链公司的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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